

Bleibende Weihnachtsfreude



Es ist unbestritten: die vorweihnachtliche Zeit ist von einem besonderen Glanz erfüllt. Lichterketten allüberall, Adventssterne über den Gassen, Christbäume mit bunten Kugeln vor den Geschäften, dazu der Duft von

gebrannten Mandeln und frisch gebackenen Lebkuchen. Doch nach den Feiertagen ist all diese äußere Herrlichkeit vorbei.

Die Weihnachtsfreude, die vom Himmel kommt, ist hingegen eine bleibende. Sie zielt auf die tiefen Bedürfnisse meines Herzens, nämlich Frieden mit dem, der mich geschaffen hat, Frieden mit mir selbst und Frieden mit meinem Nächsten. Dies gilt allen Menschen ohne Ausnahme, gleich welcher sozialen Stellung und persönlicher Vergangenheit.

Der Engel des Herrn erschien den Hirten auf dem Feld von Bethlehem:



„Siehe, ich verkündige euch große Freude, die dem ganzen Volk zuteil werden soll. Denn euch ist heute der Retter geboren in der Stadt Davids, er ist der Messias, der Herr.“

(Lukasevang. 2, 10b)

Diese Weihnachtsfreude hat Bestand in guten und in bösen Tagen, also auch in Tagen, die uns nicht gefallen wollen. Sie vermag meinem Herzen Kraft und Lebensmut zu geben.

Denn das Kind in der Krippe ist der als Mensch geborene ewige Sohn Gottes. In göttlicher Autorität hat er das Böse überwunden, am Kreuz von Golgatha die Grundlage für unsren Frieden mit Gott gelegt, und mit seiner leibhaften Auferstehung aus den Toten den Tod als unseren letzten Feind besiegt.

Wenn Sie sich in Ihrem Herzen nach diesem Frieden sehnen, dann wollen wir Ihnen bezeugen, dass dies durch Jesus Christus, den Friedensfürsten, auch für Sie wahr ist. Wir haben es selbst an uns erfahren: Jesus Christus ist in diese Welt gekommen, um uns als Sünder, wie wir waren, mit Gott zu versöhnen und in ein sinnerfülltes Leben zu führen.

Wir bezeugen Ihnen auch die Wahrheit aus dem Wort Gottes: „*Wer den Namen des Herrn anrufen wird, wird errettet werden.*“ Römer 10,13

Der Chor der Engel singt:



„*Ehre sei Gott in der Höhe und Friede auf Erden und ein Wohlwollen den Menschen gegenüber.*“ (Lukasevang. 2, 14)

Das sind Worte aus der Ewigkeit mit Bestand und Verlässlichkeit. Die Lebens- und zeitlichen Umstände mögen die gleichen bleiben, doch wir vermögen mit neuer Hoffnung und göttlicher Kraft auf diesen Herrn zu blicken und zuversichtlich vorwärts zu gehen.

Wir wünschen Ihnen in diesem Sinne eine frohe und besinnliche Weihnachtszeit!

Auf unserer Webseite finden Sie auch weitere Infos. Auch können Sie sich mit Ihren Fragen gerne an uns wenden.

Bibelstand-Konstanz.de/Fragen.htm

Kontakt vor Ort:

Dr. H. J. Meier

Mobil: 0178 5416228

HJM@bkonz.de

Dieter Quandel

07533 97042

DQ@bkonz.de



Bleibende Weihnachtsfreude

